



México enfrenta el desafío de su primera elección judicial

Publicado: 1 jun 2025 14:58 GMT



La principal duda es cuánta gente participará en el histórico e inédito proceso.



El proceso ha estado envuelto en fuertes polémicas. Esta semana, por ejemplo, varios medios **aseguraron** que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que realiza una huelga nacional, marchas y **bloqueos** en varias ciudades, analizaba boicotear la elección, lo que tensó aun más las negociaciones con el Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Nosotros no vamos a denigrar, hablar despectivamente de las maestras y los maestros, pero sí llamamos la atención (....) **ahora resulta que su demanda es igual a la del conservadurismo: que boicotear la elección al Poder Judicial**, o sea, en contra del pueblo", **acusó** la mandataria.

En los meses previos, otro de los temas de mayor debate fueron las múltiples **denuncias** que hubo durante las campañas por la postulación de presuntos **abogados de narcotraficantes** o acusados de corrupción y que ahora pretenden ser jueces.

En contra

Las controversias alrededor de este proceso estallaron desde que el año pasado, en la recta final de su Gobierno, el **expresidente** Andrés Manuel López Obrador promovió y logró que el Congreso avalara una inédita reforma para **sanear el Poder Judicial**.

Ese ha sido el mensaje constante de Sheinbaum en los días previos a la elección, ya que ha insistido en la importancia de **democratizar a la justicia** y de que la ciudadanía elija a los jueces para combatir la corrupción en los tribunales y mejorar su eficacia. También **promovió** la participación y explicó de manera reiterada cómo va a ser el proceso de votación.

[México enfrenta el desafío de su primera elección judicial - RT](#)